7/26 女子の高校総体予選の観戦に行ってきたのでご報告します。河野先生には暑い中、お疲れ様でした。

会場:八尾北高校体育館(体育館は天王寺高校と同じ設計)。

対戦相手:八尾北高校

結果:0-2(13-25、12-25)で敗戦。

選評:相手は3年生も出ているのに対して、天王寺は、新チームで初公式戦と言うことかも知れないが、選手間の連携ミス(見合いやぶつかり)やアタックミス(相手のコート外へ打つ、所謂ホーチャン)が目立った試合であった。

当方も何本かサービスエースをしたが、相手のサーブの方が格段上で、ノータッチエース以外にも全般的にセッターにうまく返えせず、攻撃も単調で相手に拾われた。

相手の主力は、背の高い左利きのエースがいることもあって、ライト攻撃が主になっていて、終盤に2本ほどブロックポイントをしたが、全般的には、対応がうまくできず、かなりのアタックが直接コートに叩きつけられていた。又、相手のトスが乱れても、同じレシーブ体型の為、苦し紛れのフェイントやプッシュ攻撃が拾えなかった。

現時点では課題が多く、個人の能力アップは勿論のこと、もっと練習試合を重ねて、選手間の連携や動きをしっかり確認することが必要と考える。

楽に試合を進めるためには、①サーブカの強化、②アタックの安定、が第一。 秋の部別では、相手チームに3年生が入るとなかなか厳しいと予想される。

逆に夏休みの練習で、どこまでチーム力を上げることができるか、が楽しみな所もあるかと思うので、コーチや若手OGのご指導を期待したい。